

# Weihnachts- und Neujahresgruß

**Liebe Kameradinnen und Kameraden,  
sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger Oberfrankens,**

zum Ende des Jahres ist es Zeit, innezuhalten und den Blick auf das zu richten, was wirklich zählt: Menschen, die Verantwortung übernehmen und für andere da sind.

Die Feuerwehren in Oberfranken stehen seit jeher für Sicherheit, Verlässlichkeit und Zusammenhalt. Gleichzeitig werden die Zeiten spürbar fordernder. Steigende Einsatzzahlen, komplexere Schadenslagen sowie die Herausforderung, Ehrenamt, Beruf und Familie miteinander zu vereinbaren, verlangen unseren Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmännern immer mehr ab.

Trotzdem sind sie rund um die Uhr bereit, um Leben zu retten, Sachwerte zu schützen und in Notlagen schnell Hilfe zu leisten. Dieses Engagement ist alles andere als selbstverständlich. Es ist ein unverzichtbarer Beitrag für die Sicherheit unserer Region und ein starkes Zeichen gelebter Solidarität.

Gerade die Weihnachtszeit erinnert uns daran, wie wichtig Werte wie Nächstenliebe, Kameradschaft und gegenseitiges Vertrauen sind. Diese Werte prägen die Arbeit unserer Feuerwehren jeden Tag im Einsatz wie auch im kameradschaftlichen Miteinander. Sie verdienen dafür Anerkennung, Respekt und nachhaltige Unterstützung.

Für das kommende Jahr wünsche ich Euch und Euren Familien Gesundheit, Kraft und Zuversicht. Möge es ein Jahr sein, in dem das Ehrenamt weiter gestärkt wird und die Bedeutung unserer Feuerwehren die Wertschätzung erfährt, die sie verdient.

Mein herzlicher Dank gilt allen, die sich in der Kinder- und Jugendfeuerwehr, in den Einsatzmannschaften, den Feuerwehrvereinen sowie in Führung und Organisation engagieren. Euer Einsatz und Eure Treue sind von unschätzbarem Wert.

Ich wünsche Euch und Euren Angehörigen ein friedliches Weihnachtsfest, erholsame Tage und einen guten Start in ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr.

*KBR Hermann Schreck*

Vorsitzender  
Bezirksfeuerwehrverband Oberfranken e. V.